



Rundbrief 01/2019

Halle, den 28. 3. 2019

Liebe Mitglieder und Freunde der Archäologischen Gesellschaft,

Sie erhalten heute das Veranstaltungsprogramm für April bis Juli 2019.

Zur Jahreshauptversammlung vom 5. bis zum 7. 4. 2019 auf der Huysburg haben wir ja bereits eingeladen.

Am 14. 4. findet der Welterbewandertag des Fördervereins „Welterbe an Saale und Unstrut e. V.“ von Freyburg an der Unstrut aus statt; Start ist um 10.00 Uhr am Kirchplatz.

Aktivitäten der AGiSA vom Ende April bis zum Juli 2019:

April 2019

27. 4.

Botanische und archäologische Exkursion von der Burgruine Arnstein zur Schalkenburg bei Quenstedt - gemeinsame Exkursion mit dem Botanischen Verein Sachsen-Anhalt (Anmeldeformular anbei)

Mai 2019

25. 5.

Burg Saaleck und Umgebung (Anmeldeformular anbei)

Juni 2019

22. 6.

„ultra Salam fluvium ...“ Frühmittelalterliche Burgen entlang des/im „Limes Sorabicus“. Wanderung (Pkw-Anreise) zur unteren Saale (Anmeldeformular anbei).

Juli 2019

27. / 28. 7.

Wochenendexkursion zur Veranstaltung „Experimentelle Archäologie auf der Königspfalz Tilleda“ - gemeinsam mit dem Institut für Kunstgeschichte und Archäologien Europas der Martin-Luther-Universität (Anmeldeformular anbei).

Außer diesen Veranstaltungen können aus gegebenem Anlass kurzfristig Termine angeboten werden – z. B. Grabungsbesichtigungen. Hier kann die Mitgliederinformation nur per Email erfolgen. Wir möchten also Sie, unsere Mitglieder, ausdrücklich ermuntern, sich für diesen Weg der Kommunikation anzumelden!

Mitfahrgelegenheiten

Wer Fahrgelegenheiten zu unseren Veranstaltungen sucht, wende sich bitte an den Vorstand. Meistens lassen sich Fahrgemeinschaften organisieren.

Projektförderung Archäologie

Wir verweisen darauf, dass auch im kommenden Jahr wieder eine „Projektförderung Archäologie“ erfolgen soll. Nähere Informationen dazu finden Sie auf unserer Internetseite. Entsprechende Anträge sind bis zum 15.01. 2020 an den Vorstand zu richten

Mitgliedsbeiträge

Wir weisen nochmals darauf hin, dass alle Mitglieder gebeten werden, den Jahresbeitrag selbst zu überweisen. Wer dies noch nicht getan hat, sei hiermit daran erinnert. Natürlich besteht auch die Möglichkeit der Auslösung eines Dauerauftrages (nicht mehr die der Zahlung per Einzugsermächtigung).

Wir würden uns freuen, Sie bei den Veranstaltungen der Archäologischen Gesellschaft in Sachsen-Anhalt e.V. begrüßen zu können und verbleiben bis dahin

mit freundlichen Grüßen

- Der Vorstand -